



保守 朝霞市議会議員【3期9年目】

たはら亮Report

本号ひとことダイジェスト！

- ・令和7年度予算編成に向けた予算要望書を市長へ提出しました。
- ・9月議会の話題が盛り沢山。朝霞市政初となる附帯決議が採択！
- ・たはら亮の一般質問特集！持ち時間が足らずに次回へ持ち越し
- ・保護者代表連絡会の親睦B B Q開催！垣根を超えた交流です^^
- ・輝け！朝霞二小鳴子隊、謝恩会を開催。有難うございました！



令和7年度予算編成に向けた予算要望書を市長へ提出しました。



令和6年9月30日
富岡市長へ要望書を提出

○新人メンバーにとっては初の予算要望。9月議会を振り返りつつ要望を行いました。

昨年度の決算審査が中心となった9月定例議会が閉会し、翌週9月最終日には会派あさか未来メンバー全員で市長を訪問。令和7年度の予算編成に向けた予算要望を行いました。取捨選択をしつつも5項目30事項に及んだ予算要望は、会派が結成して以来最多となるものであり、第二期メンバーとなってからは初めてのアクションです。

冒頭、会派会長として御礼を申し上げた際、我が会派が提出した決算議案に対する附帯決議に話題が及ぶと、性暴力等の再発防止策について市長はスピード感を持って対応すると即答。国も力を入れている児童生徒への性暴力等防止については、教職員による性加害逮捕事件が発生した本市だからこそ、率先して取組む姿勢を示すべきと我が会派は主張して参りました。後述しますが、朝霞市政初となる附帯決議を経て、やっと政策として前進するのだと実感。子供達の未来のために、意義ある一步です^^



○二元代表制の希求は、市民の利益に直結すると改めて実感しました。

いずれにしても勇気を振り絞った我々のアクションと、響いてくれた同僚議員の賛同が無ければこの前進も無かったはずで、二元代表制の意義を改めて実感した次第です。そして会派メンバー全員が自分の言葉で市長へ要望を伝え、その堂々とした姿は頼もしい限りでした。要望の機会をくださいました市長にも、心からの感謝を申し上げます。



令和6年9月30日
あさか未来全員で市長と囲んでの記念撮影

9月議会の話題が盛り沢山。朝霞市政初となる附帯決議が可決！



令和6年9月27日
提案理由の説明



↑動画で紹介↑
中・長期財政計画
の策定を求める

○過去最大！実質単年度収支マイナス15億円の赤字決算への対応。

前述の通り、我が会派は9月議会の決算議案に対して意見を付するため、議員提出議案として附帯決議を2本提出しました。ひとつは、実質単年度収支マイナス15億円強という過去最大の赤字決算を受け、的確な目標設定による中・長期的な財政計画の策定を求めるものです。



↑動画で紹介↑
教職員による
性暴力等の防止



令和6年9月27日
質疑に対する答弁

○性暴力等被害の再発防止策、実効性担保のための指針策定を求める。

もうひとつは、昨年の本市教職員による性加害逮捕事件への対応について、組織としての再発防止策の実効性を担保するための指針策定を求めるものです。財政計画は否決でしたが、こちら性暴力等再発防止に係る附帯決議は賛成多数で可決。朝霞市政初！の附帯決議です。

たはら亮後援会 応援サポーターを募集しています！

お問い合わせ



このReportの定期発送や各種ご案内のため、是非！ご登録をお願いします。

たはら亮後援会 〒351-0005 朝霞市根岸台2-5-25 TEL465-8236 FAX465-8237

氏名

住所&電話

たはら亮の一般質問特集！持ち時間が足らずに次回へ持ち越し



○市政の所信を質す機会として、正しい批判を心がけつつ市長の胸を借りました。

先輩の受け売りですが、「批判」と「非難」は似て非なるものです。批判は相手の論理に対する論理的思考であり、非難は相手の人格に対する負の感情表出であると言えます。相手への人格非難は避けたいのですが、良いものにしたいという情熱と相手への敬意がある正しい批判は、何が正しくて何が間違っているかを論理的に明らかにするので、批判する側にも批判される側にも双方にメリットがあります。だから正しい批判は歓迎されるのであって、これが僕の変わらぬ信念でございます。

今回は、新紙幣への対応と機運醸成、冠水対策と防災・減災の取組、彩夏祭の酷暑対策と今後、という3つのテーマで市長の胸を借りました。特に冠水対策については今夏の被害が記憶に新しいことから、予定時間を大幅に超える議論となりまして、予定していた通告全てを終えることが出来ませんでした。次回に持ち越しとなります、各質問は「たはら亮ちゃんねる」から全てご覧いただけます(^^)v

保護者代表連絡会の親睦BBQ開催！垣根を超えた交流です^^



○朝霞市保護者代表連絡会2024夏！BBQ！に、二中保護者と教師の会を代表して参加^^

会員非会員の別を無くして、全ての学校がつながる保護者代表連絡会。このような形で他校PTA関係者と親睦を図る機会があるのは有り難く、日頃の悩みを相談したり答え合わせをする貴重な場となりました！

輝け！朝霞二小鳴子隊、謝恩会を開催。



○100名分の飲み物が全然足りず嬉しい悲鳴！笑

輝け！朝霞二小鳴子隊の令和6年度謝恩会。初めて参加した時の記念に開催したこの謝恩会ですが、いつの間にか毎年の恒例行事となっております。子供達の笑顔に囲まれた最高の謝恩会、100名分は用意した飲み物が全然足りず追加で買い出します^^

今年度のトップニュースは、何といっても霞童の皆様とのご縁がつながったことです。霞童の代表で二小卒の大先輩でもある岩間さんが、ゲストとしてご参加ください子供達にお言葉を頂戴しました^^

霞童高校生チームは修学旅行？で残念ながら参加が叶いませんでしたが、子供達とも超仲良くなったりのことで、来年の再会が楽しみですね！沢山の方々にお力添えをいただき、心からの感謝を申し上げます！

田原亮 昭和51年3月9日生

平成16年に岡一丁目で独立型ケアマネジャー事務所を開設。平成21年より行政書士・社会福祉士ゆい生活法務事務所を運営し、民事法務や企業法務を中心地元で日々奮闘しています。

大2、中3、小4の3人の父親として二小・二中のPTAに参加。東町内会では副会長として地域活動に取組んでおります。

その他、朝霞市商工会理事、自衛隊協力会青年部会及び体育学校後援会、自民党朝霞支部の青年部初代部長等…まちづくりをキーワードに鋭意活動中です。

